

TEST GONORREA TRACTO URINARIO O SECRECIÓN VAGINAL, CASETE

90,59€ I.V.A. no incluido



Prueba rápida para la detección cualitativa del antígeno de la gonorrea en frotis cervical femenina y muestras uretrales masculinas.

Presentación: Caja 20 tests

Marca: Akratest

SKU: 265617IGO502

Categorías: [Microbiología](#), [Test Rápidos por inmunofluorescencia o látex](#)

DESCRIPCIÓN DEL PRODUCTO

PRODUCTO EXCLUSIVO PARA USO PROFESIONAL Y DIAGNÓSTICO IN VITRO

La prueba rápida de Gonorrea es un inmunoensayo cromatográfico para la detección cualitativa de *Neisseria gonorrhoeae* en frotis cervical femenina y muestras uretrales masculinas para ayudar en el diagnóstico de la infección por gonorrea.

La gonorrea es una enfermedad de transmisión sexual causada por la bacteria *Neisseria*

gonorrhoeae. Una de las enfermedades infecciosas bacterianas más comunes y que se transmite con mayor frecuencia durante las relaciones sexuales, incluyendo el sexo vaginal, oral y anal. El organismo causal puede infectar la garganta, produciendo un severo dolor de garganta. Puede infectar el ano y el recto, donde se origina una proctitis. Con las mujeres, puede infectar la vagina, causando irritación con drenaje (vaginitis). La infección de la uretra puede causar uretritis con ardor, dolor al orinar y una secreción. Cuando las mujeres tienen síntomas, a menudo en cuenta la secreción vaginal, aumento de la frecuencia urinaria, y molestias urinarias. Propagación del organismo a las trompas de Falopio y el abdomen puede causar dolor y bajar la fiebre-abdominal severo. El promedio de incubación de la gonorrea es aproximadamente de 2 a 5 días después del contacto sexual con una pareja infectada. Sin embargo, los síntomas pueden aparecer hasta 2 semanas. Un diagnóstico preliminar de gonorrea puede hacerse en el momento del examen. En las mujeres, la gonorrea es una causa común de enfermedad inflamatoria pélvica (EIP). La EIP puede provocar abscesos internos y dolor pélvico de larga duración, crónica. La EIP puede dañar las trompas de Falopio y producir infertilidad o aumentar el riesgo de embarazo ectópico. Se puede usar un frotis uretral o de secreción cervical pueden ser tomadas y analizadas utilizando el dispositivo de prueba rápida de Gonorrea Akratest.

DESCARGAR IFU TEST GONORREA AKRATEST

Principio

El dispositivo del test para Gonorrea Akratest es un inmunoensayo de flujo lateral cualitativo para la detección del antígeno de la gonorrea de uretral cervical y macho hembra. En la prueba, el anticuerpo específico para el antígeno de la gonorrea está revestida en la zona de la prueba de la prueba. Durante las pruebas, la solución de antígeno extraído reacciona con un anticuerpo para la gonorrea que está recubierto sobre partículas. La mezcla migra hasta reaccionar con el anticuerpo a la gonorrea en la membrana y genera una línea de color en la región de prueba. La presencia de esta línea coloreada en la zona de la prueba indica un resultado positivo, mientras que su ausencia indica un resultado negativo. Para servir como control del procedimiento, una línea coloreada aparecerá siempre en la zona de control, indicando que un volumen apropiado de muestra se ha añadido, y ha producido reacción de la membrana.

Materiales Suministrados

- Pruebas en Casete
- Goteros
- Tubos de recolección muestra
- Hisopo estéril cervical femenino
- Ficha Técnica
- Reactivo de Extracción 1 (0.15M NaOH)
- Reactivo de Extracción 2 (0.2 M HCl)
- Estación de trabajo

Materiales Requeridos no Suministrados

- Hisopos estériles para uretra masculina
- Cronómetro